
 

 

 

 

 

 

 

 

PROPOSTA 

 
 

Considerando a situação atual que estamos a viver devido à pandemia 

COVID-19 e os enormes constrangimentos que iremos sentir nos próximos 

meses, nomeadamente restrições no que aos contactos sociais diz respeito, 

proponho à Câmara Municipal que não sejam licenciados, nem prestados os 

habituais apoios logísticos às festas e arraiais populares a ter lugar durante este 

período e até que existam indicações contrárias por parte das Autoridades de 

Saúde. 

 

Esta proposta tem como objetivo salvaguardar a saúde e segurança de todos 

e evitar que as respetivas Comissões de Festas se preparem, desde já, para 

esta situação.  

 

Lousã, 6 de abril de 2020 

 

O Presidente da Câmara Municipal,  

 

Luís Miguel Correia Antunes  


